

2019 - Bikersland

jeudi 20 juin 2019, par [Piwi](#)

Préparatifs

Pendant quelques mois, nous avons préparé ce Bikersland. Les réunions d'organisation, de marketing, de gestion se sont succédés.

Au final :

- Un terrain de 26 X 75 mètres
- Des pilotes de Moto-Gymkhana venu de France (Guillaume, Johann, Clément, Luc, Sophie)
- Un pilote venu des Pays-Bas (Marc)
- Les pilotes de l'asbl Moto-Liberté (Héloïse, Benoît, Jean-Baudouin, Philip et Pierre)
- Plusieurs petits mains pour nous aider à l'organisation et au marketing (Conny, Joël, Marylène, Gaëtan, Manu, Denis, ...). Je dois surement en oublier.

Résultat :

- La discipline Moto-Gymkhana se fait connaître
- Beaucoup de monde sont venus voir
- Quelques stages ou cours conclut

En tout cas un très beau spectacle pour tout le monde.

Album photos

[L'album se trouve à cette adresse si vous ne pouvez pas le voir directement sur cette page](#)

Vidéos

Guillaume

Philip

Guillaume

Guillaume